



NUMÉRO 4 . HIVER 2022/2023

# C'EST MON JOURNAL

Le bulletin d'information du Conseil Municipal des Jeunes de Boisseuil



## Suivi des projets

PAR CLARA MONTIGAUD

-Le dimanche 11 septembre, nous avons été jury à la foire aux escargots pour le concours de dessin. Bravo à tout ceux qui ont participé car la compétition était rude cette année.

-Le samedi 8 octobre lors de notre réunion CMJ, nous avons déposé nos empreintes sur la fresque du CMJ.

-Le vendredi 11 novembre, nous avons participés à la commémoration du 11 novembre 1918.



## Au sommaire :

Suivi des projets  
Projets en cours / à venir  
Page 01

Présentation de 4 conseillers municipaux du CMJ  
Interview de Camille LEGRAND  
Page 02 et 03

Sensibilisation :  
cyberharcèlement et harcèlement scolaire  
La section athlétisme du collège de Pierrefeu  
Buffière  
Le crumble aux pommes du chef LIGNAC  
Page 04

## Projets en cours / à venir

PAR ORLANE MOREAU et MAELYS GAUTIER

Dans cet article, nous vous présentons les projets en cours de réalisation ainsi que ceux à venir. Actuellement, notre plus grand projet en cours est la réhabilitation du terrain de sport de La Planche. Il est en ce moment même, en train d'être réaménagé. Des structures de jeux et des tables de pique-nique seront bientôt mises en place.

Nous allons également organiser un concours photo avec l'association Nicanons Nicons. Ces photos seront peut-être exposées dans la galerie marchande de Carrefour. Nous attendons votre bulletin d'inscription ... !

Nous sommes également en train de travailler sur un nouveau projet de potager partagé.

# Présentation de 4 conseillers municipaux du Conseil Municipal des Jeunes de Boisseuil

**Prénom, NOM :**

Timéo CHADELAUD

**Age et classe :**

10 ans, 6ème

**Quels sont tes hobbies ?**

Le Basket

**Qu'aimerais-tu faire plus tard ?**

Testeur de voyage ou cuisinier

**Pourquoi as-tu choisi de devenir conseiller du CMJ ?**

Pour améliorer ma commune

**Comment vois-tu Boisseuil dans le futur ?**

Une ville très propre et une ville où tout le monde y vivrait bien

Timéo  
CHADELAUD

6ème



**Prénom, NOM :**

Cassie MARTINEZ

**Age et classe :**

11 ans, 6ème

**Quels sont tes hobbies ?**

La danse et le basket

**Qu'aimerais-tu faire plus tard ?**

J'aimerais être médecin

**Pourquoi as-tu choisi de devenir conseiller du CMJ ?**

J'ai choisi de devenir conseillère pour participer à l'amélioration de ma commune

**Comment vois-tu Boisseuil dans le futur ?**

Je vois Boisseuil comme une commune écologique

Cassie  
MARTINEZ

6ème



**Prénom, NOM :**

Doryan NOEL

**Age et classe :**

11 ans, 6ème

**Quels sont tes hobbies ?**

Le badminton

**Qu'aimerais-tu faire plus tard ?**

Boulanger ou policier

**Pourquoi as-tu choisi de devenir conseiller du CMJ ?**

Pour améliorer ma commune

**Comment vois-tu Boisseuil dans le futur ?**

Je vois Boisseuil comme une grande ville réputée pour toutes ses spécialités.

Doryan  
NOEL

6ème



# 14ème BALADE des DOYENNES

Prénom, NOM :

Lilly Marie FELIX

Age et classe :

12 ans, 5ème

Quels sont tes hobbies ?

J'aime créer des objets et écouter de la musique

Qu'aimerais-tu faire plus tard ?

J'aimerais être vétérinaire

Pourquoi as-tu choisi de devenir conseiller du CMJ ?

J'ai souhaité faire partie du CMJ afin de représenter au mieux les jeunes de Boisseuil.

Comment vois-tu Boisseuil dans le futur ?

Je vois Boisseuil plus tard en une commune écologique où tout le monde s'entraide.

Lilly-Marie  
FELIX  
5ème



## Interview de Camille Legrand (collectionneur d'anciens véhicules)

PAR DORYAN NOEL ET SAYAN TOURNIEROUX

Comment vousappelez vous ? Je m'appelle Camille Legrand, 70 ans au mois de juin.

D'où vient cette passion ? Depuis tout petit, j'adore les anciens véhicules roadsters.

Depuis quel âge collectionnez-vous les voitures ? Depuis 1980, je collectionne des voitures. J'ai commencé à 30 ans à restaurer et retaper les voitures "sorties de grange".

Quelle voiture possédez-vous actuellement ? Je possède une Ford A de 1920 de 19CV, très puissante pour son époque, de 3 vitesses dont le réservoir fait 40L mais elle consomme beaucoup !

Recherchez vous les pièces d'origine pour remplacer celles endommagées ? Je recherche le plus possible des pièces d'origine venant d'Amérique et je n'ai aucun problème pour en trouver !

Quelle voiture avez-vous le plus aimé restaurer ? Je les ai toutes aimé. J'ai restauré une dizaine de voiture.

Quel métier faisiez-vous ? J'ai commencé à travailler à 14 ans en tant que menuisier. J'ai ensuite tenu un bar puis j'ai été ambulancier et chauffeur de taxi. Enfin, j'ai travaillé dans les pompes funèbres.

Est-ce que votre famille aime autant les voitures que vous ? Mon fils aime autant les voitures que moi, oui.

Merci Monsieur Legrand pour votre accueil et votre gentillesse !





# Sensibilisation : cyberharcèlement et harcèlement scolaire

PAR CLARA MONTIGAUD ET CASSIE MARTINEZ

## Qu'est-ce que le cyberharcèlement ?

Le cyberharcèlement c'est du harcèlement sur les réseaux sociaux. Un réseau social c'est un site internet qui permet aux personnes d'échanger des informations par le biais de photos, de messages et des vidéos.

## Comment reconnaître le harcèlement ?

Par des signes comme : insultes, moqueries, menace, chantage, ....

## Comment sortir de la zone du cyberharcèlement ?

Couper tout contact avec les réseaux sociaux, Ne plus donner d'informations personnelles par internet. Demander de l'aide à un adulte ou une association comme Les promeneurs du Net.

**Numéro d'aide pour le Cyberharcèlement : 3018**

## Interview de Mme Colombet de l'association Ose le dire 87

### Qu'est-ce que le harcèlement ?

Le harcèlement fait partie des maltraitances, des violences en générale. Il se définit comme une violence répétée qui peut être verbale, physique, psychologique, sexuelle. Cette violence se retrouve au sein de l'école : elle est le fait d'un ou plusieurs élèves et/ou adultes à l'encontre d'une victime qui ne peut se défendre.

### Comment reconnaître le harcèlement ?

Par des changements d'attitudes de la personne victime de harcèlement. On se renferme sur soi, s'isole, le travail scolaire s'en ressent fortement, on ne veut plus aller à l'école / au collège. Les victimes peuvent souvent être bousculées, moquées et mises à l'écart des groupes. Il y a parfois des spectateurs/ spectatrices. Ces personnes ne doivent pas rester sans rien faire car la loi condamne les harceleurs et les spectateurs.

### Comment sortir de sa zone de harcèlement ?

En parler à une personne en qui vous avez confiance, qui vous croit et qui va tout faire pour que la situation s'arrête rapidement. On peut aussi appeler le 119 ou le 3020. On peut aussi porter plainte.

### Comment motivez-vous les jeunes à sortir de ce cas de figure ?

Pour motiver les jeunes, nous essayons de définir ces violences, leurs présentons des petits films mettant des enfants en situation de violence et nous en discutons ensemble pour mettre des mots sur ces moments difficiles que l'on soit victime ou auteur ou spectateur. Un enfant ou un témoin ne doit hésiter à en parler à un adulte si la victime ne veut pas le faire elle-même.

La notion de secret, entre enfants, entre enfants et adultes, ne peut être entendable dans ces circonstances. Les conséquences peuvent être graves et importantes tant pour les harcelés que pour les harceleurs.

**Apprendre à dire NON est important. OSER en parler est important. Il n'y a aucune honte à avoir.**

**La section athlétisme du collège de Pierre-Buffière**

**Par Sacha COUTURAS JOUCLA et Milan VALADON**

Dans la section, nous sommes 40 : 10 en 6ème, 10 en 5ème, 10 en 4ème et 10 en 3ème. Nos professeurs sont M. LEDUR et M. VOURCH. A la section, on a 2 entraînements en semaine B (pair) et un en semaine A (impair). Chaque entraînement dure 1h55. On fait du fractionné, du saut en hauteur, du lancé de disque, de la course d'endurance et du sprint.

Nous avons 5 compétitions : 3 cross, les championnats académiques et les championnats de France pour les Minimes (4ème et 3ème).

## LE CRUMBLE AUX POMMES DU CHEF LIGNAC

### **Pour 20 personnes**

- 30 pommes
- 5 citrons pour le jus
- 750g de beurre doux très dur
- 300g de beurre salé
- 750g de farine
- 750g de sucre roux
- 350g de sucre en poudre

Préchauffez le four à 180°C thermostat 6.

Coupez et pelez les pommes en tout petits quartiers. Arrosez-les de jus de citron.

Coupez le beurre salé et mettez-le dans une casserole. Ajoutez le sucre en poudre et faites chauffer doucement jusqu'à obtenir un caramel ambré. Ajoutez les pommes pendant 10 minutes à feu doux en retournant sans arrêt.

Mélangez le sucre roux, la farine et le beurre doux en morceaux. Travaillez du bout des doigts jusqu'à obtenir une pâte sableuse.

Versez les pommes caramélisées dans un plat à four beurré. Recouvrez de pâte sableuse et mettre au four pendant 35 minutes. Servez dès la sortie du four.